CÉRÉMONIE DES VŒUXRetour sur les rendez-vous



ier à midi, le hall de l'hôpital accueillait la cérémonie des vœux. Le directeur Vincent Rouvet était entouré notamment du maire de Perpignan et président du conseil de surveillance, Jean-Marc Pujol, de la se-crétaire d'État et médecin à l'hôpital Ségolène Neuville et du député Fernand Sire. Il a rappelé les grands rendez-vous de 2017. L'extension de l'établissement: $\alpha + 25000 \, m^{\nu}$, soit 30 % de plus avec les 200 lits de Cerbère, Banyuls et Arles gérés par l'association USSAP et les 100 lits de médecine présents jusqu'ici dans un vieux bâtiment »; le lancement de la consultation pour le transfert des 320 lits de la Miséricorde « sur un site de Torremila avec l'Association Joseph-Sauvy »; et le futur « groupement hospitalier de territoire » avec les établissements de Narbonne, Port-La-Nouvelle et Lézignan.

Jean-Marc Pujol soulignait la reconnaissance de l'hôpital comme « pôle majeur de santé ».

Ségolène Neuville, qui assure toujours une consultation hebdomadaire, s'est dite « fière de faire partie de cette famille, l'hôpital public, compatible avec l'excellence et Perpignan en est la preuve, c'est ma vie ».

F. M.

L'Indépendent Sameli 14/01/17 P030